

Artikel vom 09.08.2020

Anzeige vom 09.08.2020

## Trauer um Raimund Schramm

### Raimund Schramm

Unser Parteifreund war seit 1966 Mitglied der CSU. In diesem Jahr wurde er auch in den Kreistag für die CSU gewählt, er gehörte der Fraktion 42 Jahre an und war 12 Jahre Stellvertreter des Landrats.

Über viele Jahre war er eine der tragenden Säulen der Frankenwald-CSU.

Den CSU-Ortsverband Küps hat er mitgegründet und war über 40 Jahre Mitglied des Vorstands.

Mit Tatkraft und Einsatzfreude hat er die Marktgemeinde Küps gestaltet und in die Zukunft geführt. Er wird uns ein großes Vorbild bleiben.

Dankbar wird die CSU-Familie unserem Freund Raimund Schramm ein ehrendes Gedenken bewahren.

**CSU-Kreisverband Kronach**

**CSU-Kreistagsfraktion**

**Die Ortsverbände der CSU, Jungen Union und Frauen-Union der Marktgemeinde Küps**

**CSU-Marktgemeinderatsfraktion Küps**